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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE.

SESION NO 40

En la ciudad de Sauce el 28 de diciembre de 2022 siendo la hora 20:00, se reune el
Concejo Municipal de Sauce con la presencia del Alcalde Rubens Ottonello y los Sres .

Concejales Alberto Giannastasio, Mario Fernandez y Reina Rey.
Alejandro Alvarez, por zoom .

Los Concejales Smira Balbiani y Carlos Martucho dan aviso previo de no poder asistir.
Se recibe a loa Sra. Yaniz Altez planteando reaiizar talleres,
El Concejo le propuso 4 talleres de caracter semanal para el mes de febrero.

Necesita pantalla proyector,sillon, carpetas hojas mesa

Se fijo para los dias 6,13,20,y 27 de matzo .

Se acuerda que ha principio de febrero mandarle logo de Municipio y respuesta si hay

lcuidadora y animadora para las mamas anotadas que tengan que llevara los niños .

Ito
{$CuanOo tenga pronto el afiche, lo manda para compartir en redes
n4g

El horario de los talleres sera de 19hs a 21hs la capacidad de entre 15 y 20 cupos.

certificado como para comunicar a los talleres ,para mas adelante si se decide

r\ ''po, párte del municipio realizar mas talleres tomar en cuenta fechas claras junio para

X, festejar fin de año ferias navideñas mayo mes de la mujer

X §4" retira la Sra. Yaniz Altez.

\ o+'¡-"§e_informa qle 1l finalizar el año pueden quedgr 
1u_pros 

sin disponibilidad presuepuestal..{ .,o]-oose informa que al finalizar el año pueden quedgr rubros sin disponibilidad presuepuestal.

k, § El Goncejo Municipa! resuelve: Autorizar a la Oficina de imputación y contabilidad de

o"o§ ":1t?^;Y"Tl"fi::lT*:11'l:::^::'^?::t^""*'1i1*,,niaina,aa r, ñ^ A,¡a^a r¡¡hra-.,[S- Se informa que se debe pagar cuota plenarios de municipales y no quedo rubro.

to Alberto Giannastasio Io firma .aclarando y anotando que le parece muy generico la
resolucion.si tenemos en cuenta que lo unico a pagar es el del plenario municipal
-Compra de tonners, para ser utilizados en las inrpresoras del Municipio .

El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de hasta $10897 (diez mil ochocientos
noventa y siete pesos uruguayos), para la compra de tonners, para ser utilizados en las
impresoras del Municipio

lnformacion del expediente del cabildo abierto 2022-81-1230-00130.
hacen fotocopias en papel ,y por via web a los Sres. Concejales.

Colectivo Sauce

Giannastasio da lectura a la nota presentada por Yanina en la fecha que expresa
realmente lo mismo en el Cabildo A.bierto.
El grupo propone desarrollar
Genero De La Mujer 24 Horas I
Perspectivas de comisaria , de oficina bc para seguimiento de respuestas talleres
equipos de genero .

La carta lo firman varios integrantes se resuelve anexarlo a lo de Cabildo y Audiencia
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Exped iente 2022-81- 1 230-00 1 38
4) Expediente

EXPEDIENTE 2022-81 -1 230-00117

Evento Criollo el21y 22 de enero

El concejo toma conocimiento se notifica ,esta en ellos hacer o no los tramites
correspondientes

EXPED I E NTE 2022 -81 -1230-A01 32
Meraki y Comisión Barrio Blanco

Notas por mantenimiento y limpieza de cañada se hace con las notas adjuntas se notifica
a interesados

NTE 134 Nota presentados por vecinos de los solares ruta 33 ,instalacion
mando a consejales por Reina Reyservicios ?laza la Colmena, hamaca inclusiva los

entrega copia en papel dicho contenido
Giannastasio propone dejar fijado un monto para la hamaca se acuerda una reserva de
dinero de 70.000 con el POA2023, lo cual se aprueba.
Se acuerda continuar la gestión de servicio plaza La Colmena.

\L EXPEDIENTE 2020 -81 -1230-00130- Nota vecinos Los Solares solicitan Apertura de

§ I catte final.

ü/ _ffiJj"rra 
que esta en proceso de ejecución de su trazado en la Dirección General de

\ or\§ --

..a§it,Receso de Concejo, fijar periodo det 4t1t2223 al30t1t2023 sesión o1to2t23.
Loo't§" 

- v/'r\vvvr
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G)Licencia del Alcalde Reglamentaria de acuerdo del 2022 no 181112023 al 251112023
periodo 2023 no del 261112023 a|81212023, siendo subrogado por la Concejal Sra. Reina
Rey.
Se aprueba por unanimidad.

7)Tonner computadoras del municipio se firmo gastos hasta 10.897, autorización de
compra para impresora del Municipio.
Expediente 2022-81-1230-00120 CD 20221903 referente a la compra de Canastas de

fin de año, a los funcionarios del Municipio y a los beneficiarios de los Jornales Sollidarios
y dicha canasta se aprueban con el presupuesto del POA 2023.

La Tesorera , sugiere de pagar con el poa2023 ya que los saldos son literal a...literal b
.literal c
El Conceio Municipal resuelve:Autorizar el gasto de $ 47321 (cuarenta y siete mil

trescientos veintiuno pesos uruguayos) solicitado en el Expediente 2022-81-1230-00120
CD 2022 1903 para la compra de Canastas de fin de año para ser otorgada a los

funcionarios del Municipio y a los beneficiarios de los Jornales Sollidarios , autorizando el
pago de las mismas con el presupuesto del POA2023
-Nécesidad de ampliación de gasio por un impÜrte de $ 2300 de la resolución No 183t22
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Barométric a para el desagote de pozo séptico en nuestro Municipio, Espacio Cultural,
Necrópolis local y Parque Artigas.
El Concejo Municipal resuelve:Autorizar la ampliación de gasto de $ 2300 (dos mil
trescientos pesos uruguayos) de la resolución No 183/22 de fecha 21 de octubre de
2022, Acta No 29122 referente contratación del servicio de barométrica para el desagote
de pozo séptico en nuestro Municipio, Espacio Cultural, Necrópolis local y Parque Artigas.
-Compra de Jarra Eléctrica para el Espacio Cultural.
EI Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de $ 1113.
-Necesidad de artículos de papelería para ser utilizados en las las oficinas del
Municipio.
El Conceio Municipal resuelve: Autorizar el gasto de $ 11395 (once mil trescientos

y cinco pesos uruguayos), para la compra de artículos de papelería .

idad de ampliación de la resolución No 190/22 de fecha 26 de octubre de 2022,
donde seNo 30/22 referente una amplificación para el dia 30 de octubre de 2022,

a cabo el evento de Elección de representante zonal de la Vendimia.
El Concejo Municipal resuelve: Autorizar la ampliación de gasto de $ 4000 (cuatro mil
pesos uruguayos) resolución No 190122 de fecha 26 de octubre de2022, Acta No 30122
para el pago de la amplificación a utilizar en el evento de Elección de representante
zonal de la Vendimia.

CAMINERIA RURAL AJUSTES

ElAlcalde se reunio con personal de la intendencia y el encargado de la regional Mauricio
Rapettiel Camino 433 se pidiohasta su término lo hacen hasta la escuela.

$, 525

: 582 se pidieron 2 ky 1,3 sale al este de Ruta 33

O§§-1" s86 2,k se pidieron mide 1,4

689 nota 7 van a venir a verlo ,se pidio mantenimiento esta en tosca de puente a puente

700 I k se pidieron son 4 k cRuta 33 a la rosada

721 2,6 km 3,8 mide todo del otro lado.

788 5,4 se hacen 4,1 ruta 33 y la rosada paralelo del molino cuando se fue es trillo eso no
lo puede hacer.
Todo lo cual es aprobado por unanimidad.

9)Notas club s y d libertad prestamo de escenario movil .Agradece en la nota el
prestamo del escenario.

Liceo No 1 agradeciendo al Municipio por el apoyo y colaboracion constante durante el
año
1 0) Deficit Hidrico. Protocolos

Mandaron protocolos desde intendencia les paso a Consejales por wasap para que lo
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sistema de apoyo a los productores no es para consumo humano

Apoyo con sombra y a bebederos para grnrdo, deben de tener certificado de productor

rural

Limpieza de aguados con combustible y horas de maouina'

tncorporese por diáp á"iá rnt"nOán"ía Oe Canelones o en el Municipio de Sauce'

11) Actividad de reyes 51112023

se esta progamando todo con las instituciones y emp eza( paru compra de juguetes en

;;";; v Ln É 1 seccion se firma resolucion '

se incorpora al grupo wasap apoyando los concejales Mario Fernandez Y Reina Rey '

-\\{

sembrando viene ra segunda parteder proyecto sembrando gg'998 pesos uruguayos'

La idea seria comprar, 2 composteras colocar en centro de estudio y alguna comunitaria

"n 
Or"¡ot. Coordiñar con el equipo del Proyecto'

;áÑ;;m" pedido páo1qn 2085 aun no hav respuesta'

14)Modo verano. á"i¡r¡ora"es de intrnáiá y'adorecenres z3t1t y 13t2""definimos los

luoares en concejo 1)los solares z¡oariio blanco 3)barrio jardines del liceo

'.fury"rt"3,fi'jffi:ff-orando 99 incendió ra vivienda, ra Asistente catilin reatizo informe,

como p,mer medida piOieronii]qr",: q{:l,¡O*ra del te.rreno, se le dio canasta

sehaceinformeodeciciondeviviendaconsejoSeesperaporpedidodemateriales
pára cotaOorar con lo que considere posible

2) se ¡ealizaá"nrncia por parte delAlcalde por siniestro del camiÓn tirÓ "2 columnas

de alumbrado publico , dar n*"ro de mátricula del camion ute' se fue al lugar y

se evalua.
¿'";:ffi arteAlumbradodelaln^tendn::'1*^?,i::]":::
Fi,[1üi9ñ[:i'#,,^"ffi ;"0;J'Á=il;9;-*[::.g,ll"nln*"P^]l:§^',"J,.?,:?"oi
enero estaria ii";ilñ[n",'áYg1,;;ñ;;ión de trabajos en territorio v

vecinos Para informar'
realizar un cabildo

3) Culmina la sesiÓn
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